

**ZÓCALO**

# La ciudad perfecta para vivir

Guillermo Robles Ramírez

El ser competitivo no es algo malo, aunque compitas contigo mismo, porque siempre va sacar lo mejor de uno. Estar entre los primeros es bueno, porque te da una idea de hacer un autoanálisis para poder valorar qué es lo que se está haciendo bien o mal, y poder analizar qué es lo que hace falta para ser el primero. También ser el primero ayuda para seguir innovando y poder mantenerse en ese primer lugar.

Lo anterior viene a colación porque la capital de Coahuila, cerró con un año muy bueno y también inició con un 2020 con buenos lugares como fue el pasado 13 de enero del presente año cuando la empresa financiera dedicada a la evaluación del riesgo de crédito Fitch Rating, calificó a la cabecera municipal de Saltillo, Coahuila de Zaragoza, de un AA+ que tenía el 31 de julio del 2019; aumentando en el presente año a AAA (mex), siendo esta la calificación más alta, significando lo anterior una solida capacidad lo suficientemente fuerte para poderle hacer frente a cualquier tipo de crédito para su pago a capital e intereses ante cualquier acontecimiento negativo que se presente.

El año anterior Saltillo obtuvo el primer lugar nacional como la ciudad más segura, es decir, con la menor percepción de inseguridad y para este 2020 seguimos entre los primeros cinco más seguras de México.

Sin dudas estos lugares y calificaciones en donde Saltillo figura entre los primeros no caen solo del cielo sino es el resultado de un trabajo en equipo entre autoridades locales y estatales en donde es muy importante el desempeño del mandatario municipal, es decir, del Ing. Manolo Jiménez Salinas.

Un Presidente Municipal, saltillense en donde el Acalde, Manolo Jiménez Salinas tiene un 53.8 por ciento de aprobación colocándolo en el sexto lugar de popularidad de alcaldes en el país. Esto quiere decir que la gente está más que satisfecho con el desempeño que este joven saltillense hace por su ciudad para atender problemáticas, así como darles solución a las diferentes necesidades de la ciudadanía y dándole solidez a la ciudad como un lugar muy codiciado para poder vivir y trabajar.

Manolo Jiménez Salinas, esta dentro de los primeros lugares en el ranking de mejores alcaldes de México, evaluado por Campings y Elections y Varela y Asociados, en sus índices de desempeño entre las 2,457 alcaldías que hay en todo el país. Esta calificación o lugar es un instrumento de la democratización al servicio de la gente para el buen desarrollo de la ciudad y por ende a la ciudadanía.

En resumen, todas estas calificaciones, ranking, certificaciones, o cualquier punto de comparación de manera competitivo para la ciudad de Saltillo, además de sentirnos orgullosos para figurar y sobresalir a nivel nacional e internacional. No es para llenarse de vanidad o para quienes se cuestionen el para qué sirve todos esos reconocimientos. Todo se simplifica en dos palabras: calidad de vida.

Podemos resumir en aspectos tan básicos para una ciudad como son los servicios públicos que cuando se tiene un municipio limpio, alumbrado público, suministro agua, excelente pavimentación de calles y avenidas, así como el tema de seguridad pública en donde son excelentes o buenas son suficientes elementos que permiten la productividad y competitividad para combatir los índices de pobreza y fortaleciendo una infraestructura para la invitación de nuevas inversiones que se traduce en empleo.

Así que cada vez que lea por ahí que Saltillo está entre los primeros lugares, haga una pausa en su rol de trabajo y diga que está viviendo en la ciudad correcta porque Saltillo es perfecto para vivir en todos los sentidos. (Premio Estatal de Periodismo 2011 y 2013, Presea Trayectoria Antonio Estrada Salazar 2018)